
PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

2 9 .JUN 2021 
//:41 

44221 

• 
' ' r_i_: .. 

CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE .. 

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe las 

medidas de seguridad que desarrolla en virtud de los reiterados pedidos de 

las vecinas y los vecinos de los barrios Fontanarrosa, Luis Agote, Pichincha, 
Parque Habitacional Ibarlucea, Cristalería, Los Cedros, Celedonio Escalada, 

Nuevo Alberdi, Barrio Docente, Municipal, Fisherton Industrial y 
Supercemento de la localidad de Rosario por la grave situación de 
inseguridad que frecuentan a diario, en particular lo siguiente: 

a) cantidad de denuncias por hechos delictivos recepcionadas por el 

ministerio de seguridad en los barrios mencionados durante el año 

2020 y lo transcurrido en el año 2021, y el estado en el que se 
encuentran dichas denuncias; 

b) funcionamiento de Comisarias y Centros Territoriales de Denuncias, 
cantidad de personal con el que cuentan, cuales se encuentran 
habilitados para recepcionar denuncias y si lo realizan las 24 horas 
del día todos los días. 

e) los programas y proyectos en específico que se desempeñan en cada 
barrio mencionado tendientes a promover la prevención social de la 
violencia y el delito; 

d) funcionamiento de los móviles (patrullajes), controles aleatorios y 
despliegue de efectivos policiales en cada uno de los barrios 
mencionados de Rosario. 

e) motivos por los cuales no se han destinado nuevos móviles a los 
barrios mencionados de Rosario. 

f) motivos por los cuales no se incorporan nuevos destacamentos 
policiales dentro de los barrios mencionados de la ciudad de Rosario. 

g) estado de situación, lugar de ubicación y operatividad de todas las 
cámaras de seguridad conectadas al 911 en los barrios mencionados 
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de la ciudad de Rosario así como el mantenimiento de los equipos, 
capacitación del personal, instalación de alarmas comunitarias y 
funcionamiento de la Central OJO del Ministerio de Seguridad o como 

se la denomine; 
h) · motivos por los cuales no se han incorporado e implementado nuevas 

cámaras de videovigilancia y tecnologías tendientes a combatir las 

situaciones de inseguridad que se viven en los barrios en cuestión. 
i) condiciones actuales en las que se desarrollan los operativos 

conjuntos con las distintas Fuerzas Federales y la policía de la 

provincia de Santa Fe. 
j) cantidad de efectivos federales asignados a cada uno de los barrios 

mencionados de la localidad de Rosario 
k) detalle si existe un programa o trabajo conjunto con la municipalidad 

de Rosario tendiente a articular medidas para contribuir a las políticas 

de seguridad en los barrios mencionados, como es el caso de la poda 
y escamonda, luminaria y erradicación de basurales o lugares 
abandonados; como así también la implementación de controles 

conjuntos. 

Diputada Provincial 
Lionella Cattalini 
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Fundamentos 

Señor presidente: 

El contexto actual en el cual se encuentra la provincia es más que 
preocupante. La situación en materia de seguridad es la peor desde hace 

varios años. Los índices de violencia han ido aumentando aceleradamente 
en el último año y medio, donde la actual pandemia que vivimos parece 

haber agravado la situación, incluso reflejando elevados números de delitos 
durante las etapas de mayor confinamiento social. 

Algo que venimos repitiendo desde que la actual administración del 
gobierno provincial comenzó su gestión es que si no se destina e invierte en 

políticas que tiendan a bajar los niveles de inseguridad, mientras más 
tiempo pase, más difícil resultará revertir las consecuencias de la ausencia 
del Estado. 

Los testimonios de vecinas y vecinos de los distintos barrios de la 

ciudad de Rosario no hacen más que asentir y acompañar la preocupación 

que desde hace varios meses intentamos hacerle notar al poder ejecutivo 
provincial. Lo que comentan es que la situación es de una gravedad 
superlativa, con relatos constantes de inseguridad que aumentan la 
preocupación día a día. Incluso alegando incontables denuncias que no 
tienen la respuesta que se espera para bajar los niveles de conflictividad. 

Lo que más llama la atención es que, según consta en informes 
preliminares presentados por el ejecutivo, se firmó un convenio con el 

Estado Nacional por medio del cual Santa Fe recibió 3.000 millones de 
pesos para invertir en tecnología en articulación con municipios para 
acciones preventivas focalizadas, donde Rosario aparecía como primer 
destinatario. 

Este informe, expedido recientemente por el poder ejecutivo, 
también detalla que durante el 2020 se implementaron operativos de 
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"Intervención Estratégica Situacional" (IES) para la prevención de delitos en 
las ciudades más pobladas del territorio provincial. 

Lamentamos que nada de esto se vea reflejado en los barrios de la 
ciudad e . Desconocemos el funcionamiento de los operativos de seguridad y 

consideramos que se han desarticulado programas esenciales que se 
desarrollaban en el marco del Gobierno provincial indispensables para 
comprender, formular y dar seguimiento a políticas públicas en materia de 

seguridad democrática y prevención social de la violencia y el delito. 

Por todas estas cuestiones es que, una vez más, le solicitamos al 

poder ejecutivo que por intermedio de las y los funcionarios que 
actualmente son encargados y responsables de velar por la política pública 

de seguridad clarifiquen su accionar y den una respuesta certera sobre 

todos aquellos programas, proyectos y acciones que se articulan desde el 
Estado para prevenir los casos de inseguridad, bajar los índices de violencia 
y mejorar la calidad de vida de las ciudadanas y los ciudadanos de la 

provincia de Santa Fe. 

Entendemos que esta es una cuestión central y de las más 
importantes que se demandan en nuestra provincia, por tal motivo es 
primordial que el poder ejecutivo brinde una respuesta lo más rápido 
posible y escuche a las santafesinas y los santafesinos. 

___ Diputada Provincial 
Lionella Cattalini 
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